Die Oberbürgermeisterin



Vorlage-Nr: BA 3/0012/WP18

Federführende Dienststelle:

Bezirksamt Aachen-Haaren

Status: öffentlich
AZ:
Datum: 09.03.2021

Beteiligte Dienststelle/n: Verfasser:

Aufwertung des Haarener Marktplatzes - Antrag der SPD-Bezirksvertretungsfraktion vom 03.02.2021

Ziele:

Beratungsfolge:

DatumGremiumZuständigkeit24.03.2021Bezirksvertretung Aachen-HaarenEntscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, Möglichkeiten der Aufwertung und Belebung des Haarener Marktplatzes – insbesondere durch eine "Haarener Wirtschaftsschau" sowie einen "Feierabendmarkt" - zu prüfen und in Zusammenarbeit mit dem Verein der Haarener Unternehmer sowie den Marktbeschickern zu initiieren.

Dazu sollen bezirkliche Mittel in Höhe von 5.000 Euro zur Verfügung gestellt werden.

Anlage/n:

Antrag der SPD-Bezirksvertretungsfraktion vom 03.02.2021

Ausdruck vom: 16.03.2021

SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren

Aachen, den 03. Februar 2021

Herrn

Bezirksbürgermeister Daniel Hecker

Germanusstraße 32-34

52080 Aachen

Antrag gemäß § 3 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung zur Aufnahme auf die

Tagesordnung der Bezirksvertretungssitzung vom 24. März 2021

Aufwertung des Haarener Marktplatzes

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Hecker,

hiermit beantragt die Fraktion der SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren:

Die Verwaltung wird beauftragt, Möglichkeiten der Aufwertung und Belebung des Haarener

Marktplatzes - insbesondere durch eine "Haarener Wirtschaftsschau" sowie einen

"Feierabendmarkt" - zu prüfen und in Zusammenarbeit mit dem Verein der Haarener

Unternehmer sowie den Marktbeschickern zu initiieren.

Dazu sollen bezirkliche Mittel in Höhe von 5.000 Euro zur Verfügung gestellt werden.

Begründung:

Die Corona-Krise hat die Haarener Geschäftswelt hart getroffen, was nicht zuletzt an dem

steigenden Leerstand festzumachen ist. Um den Haarener Einzelhandel zu unterstützen und

insbesondere die Fläche des Haarener Marktes zu beleben, sollen Angebote wie eine

"Haarener Wirtschaftsschau", ein regelmäßig stattfindender Feierabendmarkt sowie ein

Haarener Weihnachtsmarkt (siehe Antrag der CDU-Fraktion vom 08.01.2021) veranstaltet

werden, bei dem sich der Einzelhandel mit seinen Angeboten präsentieren kann.

Aus den bezirklichen Mitteln sollen beispielsweise Strom- und Wasserkosten, Sonder-

nutzungsgebühren etc. übernommen werden, sodass die Teilnahme für Haarener

Unternehmer kostenlos ist.

Ggf. ist auch eine Zusammenarbeit mit der IG Haarener Vereine denkbar, sodass sich auch

Haarener Vereine präsentieren können.

Herzliche Grüße

Nathalie Koentges